

Der Regierungsrath besteht aus den Herren:

Heinrich Nägeli von und in Enge, Direktor der Justiz und Polizei, Präsident.
Dr. Joh. Stöckel von Bäretswil, in Zürich, Direktor der Finanzen, Vizepräsident.
Joh. Eschmann von und in Richterswil, Direktor des Militärs und des Gefängnißwesens.
Joh. Emanuel Grob von Zürich, in Altstetten, Direktor des Erziehungswesens.
Heinrich Wipf von und in Marthalen, Direktor der öffentlichen Arbeiten.
Konrad Bleuler-Hüni von und in Niesbach, Direktor des Sanitäts- und Armenwesens.
Albert Locher von Zürich, in Winterthur, Direktor des Innern.

Staatschreiber ist:

Heinrich Stüßi von Oberrieden, in Untersträß.